

Sicher mit dem Fahrrad unterwegs

24.10.2022 18:29 von Veronika Pöschl



Mit Urkunden, (Ehren-)Wimpeln und Führerscheinen wurden die Viertklässler für ihre erfolgreich absolvierte Radfahrausbildung ausgezeichnet. Den praktischen Teil der Ausbildung übernahmen die Verkehrserzieher Cornelia Biesta und Jakob Pross. In drei Übungseinheiten brachten die Polizisten den Kindern der Klassen 4a, 4b und 4c das richtige Verhalten im Straßenverkehr bei: Vorbeifahren an Hindernissen, Rechts- und Linksabbiegen, Vorfahrtsregelungen und vieles mehr standen auf dem Ausbildungsplan. Die Theorie vermittelten die Lehrkräfte im Unterricht. Nach der schriftlichen und praktischen Prüfung konnten die Schülerinnen und Schüler das Erlernte auch in der Verkehrswirklichkeit unter Beweis stellen. Bei der Übungsfahrt in Velden erkannten sie, dass im Gegensatz zum Schonraum der Jugendverkehrsschule im Realverkehr noch mehr sicherheitsbewusstes und vorausschauendes Verhalten notwendig ist. Zahlreiche Eltern der Viertklässler sicherten die Straßen und Abbiegestellen und sorgten für einen reibungslosen Verlauf. Polizeihauptmeister Jakob Pross, der zusammen mit dem Leiter der Polizeiinspektion Vilsbiburg Thomas Strobl zur abschließenden Übungseinheit gekommen war, dankte den Eltern für ihr Engagement: „Ohne Ihre tatkräftige Unterstützung wäre die Fahrt im Realverkehr nicht

durchführbar“.





-
-